

СОДЕРЖАНИЕ

НАШ ГОСТЬ

ОТ РЕДКОЛЛЕГИИ.....6

Забродин Ю. М., Пахальян В. Э. Методологические проблемы практической психологии и вопросы обеспечения качества работы психолога образования.....9

РАЗДЕЛ I. ОБЩАЯ ПСИХОЛОГИЯ

Битюцкая Е. В. Смысл угрозы и угроза смыслу: моделирование восприятия ситуации пандемии COVID-19..... 21

Каяшева О. И. Онтогенетические аспекты развития рефлексии человека: теоретический анализ проблемы..... 40

Мишина М. М., Сложеникина Т. П. Анализ связи индивидуально-психологических особенностей государственных гражданских служащих с психологическим благополучием.. 51

РАЗДЕЛ II. СОЦИАЛЬНАЯ ПСИХОЛОГИЯ

Молчанов С. В., Алмазова О. В. Особенности использования механизмов моральной свободы подростков в различных этнокультурных условиях..... 63

Овсяник О. А. Социально-психологические особенности адаптации врачей к возникновению пандемии..... 75

Сидячева Н. В., Губанов А. В., Зотова Л. Э. Социально-психологические детерминанты психологического самочувствия в период пандемии COVID-19: данные международного исследования..... 82

Халфина Р. Р., Дементьева Р. Р., Рогова А. И. Формирование навыков бесконфликтного общения у работников медико-генетического центра..... 99

Харлампьева Н. К., Телицына А. Ю., Курносова С. А., Забелина Е. В., Немчинова Т. С. Специфика экономического поведения коренных малочисленных народов Севера, проживающих в Арктической зоне Российской Федерации..... 109

РАЗДЕЛ III. ПЕДАГОГИЧЕСКАЯ ПСИХОЛОГИЯ

Филиппова С. А., Куликова Т. И. Изучение проявления академического стресса у преподавателей психологии высшего учебного заведения..... 121

Швец Ф. А. Возрастно-статусное самосознание как основание типологии взросления..... 133

CONTENTS

OUR GUEST

EDITOR COLUMN 6

Yu. Zabrodin, V. Pakhalyan. Methodological problems of practical psychology and the issues of ensuring the quality of work of an educational psychologist 10

SECTION I. GENERAL PSYCHOLOGY

E. Bityutskaya. Meaning of Threat and Threat to Meaning: Modeling the Perception of the Pandemic COVID-19 Situation 21

O. Kayasheva. Ontogenetic Aspects of Human Reflection Development: Theoretical Analysis of the Problem 40

M. Mishina, T. Slozhenikina. Analysis of the Relationship Between Civil Servants' Individual Psychological Characteristics and Psychological Well-Being 52

SECTION II. SOCIAL PSYCHOLOGY

S. Molchanov, O. Almazova. Features of Using Teenagers' Mechanisms of Moral Freedom in Various Ethno-Cultural Conditions 63

O. Ovsyanik. Socio-Psychological Specific of Doctors' Adaption to the Pandemic 75

N. Sidyacheva., A. Gubanov, L. Zotova. Socio-Psychological Determinants of Psychological Well-Being During the COVID-19 Pandemic: Data from an International Study 82

R. Khalfina, R. Dement'eva, A. Rogova. Formation of Conflict-Free Communication Skills Among Employees of the Medical and Genetic Center 99

N. Kharlamp'eva, A. Telitsyna, S. Kurnosova, E. Zabelina, T. Nemchinova. Specificity of the Economic Behavior of Indigenous Nationalities of the North Inhabiting the Arctic Zone of the Russian Federation 109

SECTION III. EDUCATIONAL PSYCHOLOGY

S. Filippova, T. Kulikova. Study of Academic Stress Manifestation in Psychology Teachers of Higher Educational Institutions 121

F. Shvets. Age-Status Self-Awareness as the Basis of the Typology of Growing Up 133